

Titel der Drucksache:

Neubenennung einer Straße im
Bebauungsplangebiet MAR 414

Drucksache

1866/16

Kulturausschuss

Entscheidungsvorlage

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Dienstberatung OB	27.10.2016	nicht öffentlich	Vorberatung
Ortsteilrat Marbach	30.11.2016	nicht öffentlich	Vorberatung
Kulturausschuss	08.12.2016	öffentlich	Entscheidung

Beschlussvorschlag

01

Nach Maßgabe des in der Anlage 1 befindlichen Lageplans wird die Neuvergabe des Straßennamens

Eduard-Lucas-Straße

beschlossen.

02

Der Straßename tritt 14 Tage nach der Veröffentlichung im Amtsblatt in Kraft.

27.10.2016 gez. A. Bausewein

Datum, Unterschrift

Nachhaltigkeitscontrolling <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage	Demografisches Controlling <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage			
Finanzielle Auswirkungen <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja →	Nutzen/Einsparung <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Sachverhalt			
↓	Personal- und Sachkosten (in EUR) / Personalkosteneinsparung (in VbE)			
Deckung im Haushalt <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	Gesamtkosten EUR			
↓				
	2016	2017	2018	2019
Verwaltungshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Verwaltungshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
<input type="checkbox"/> Deckung siehe Entscheidungsvorschlag				

Fristwahrung

Ja Nein

Anlagenverzeichnis

Anlage 1 - Lageplan

Anlage 2 - Biografie

Sachverhalt

In dem Bebauungsplangebiet Stendaler Straße in Marbach (MAR 414) ist eine weitere Straße zu benennen. Der Ortsteilrat Marbach hatte 2011 für die Straßenbenennung das Thema Gartenarchitekten und Botaniker ausgewählt. In dem Wohngebiet wurden bislang die Straßennamen Reinhold-Lingner-Straße, Otto-Linne-Straße, Jakob-Bernhardi-Straße, Hermann-Braband-Straße und Max-Bromme-Straße benannt. Mit dieser letzten noch zu benennenden Straße in dem Wohngebiet soll der bedeutende Pomologe Eduard Lucas geehrt werden.